
包ヶ浦自然公園利活用検討協議準備会の議事要旨

１ 日時
令和６年４月１９日（金曜日） 10時 00 分～11 時 25 分

２ 場所
廿日市市役所３階 政策審議室（廿日市市下平良一丁目１１番 1号）

３ 出席者
【宮島地域関係者】 ５名 ※五十音順
有本 隆哉（前宮島旅館組合組合長）
佐々木 雄三（市議会議員）
中村 靖富満（宮島観光協会会長）
正木 文雄（宮島町総代会会長）
松本 誠（宮島町商工会会長）

【廿日市市】 ３名
村上 雅信（副市長）
原田 忠明（副市長）
木下 英治（産業部長）

【事務局】
山田 実（観光課長）

４ 会議内容
(1) 市から申し出事項
・今回の件で、地元の方や関係者の方に不安や混乱を招いたことについて謝罪・反省
・市の計画案（宿泊施設誘致）は、市が考える案の一つであり、今後設立しようとす
る協議会において、包ヶ浦の多様な活用案を検討したい。
・市の計画案についての説明は次のとおり

１点目は、自然を壊すものではないこと
２点目は、６月の公募は考えていないこと。当然、事業者も決定していないこと。

(2) 準備会で確認（決定）した事項
・市からの申し出事項の共有
・協議会を設立する。
・協議会の構成員は、準備会と同様とする。
・第１回会議の開催は、5/2（木）午前中を予定

※時間と場所（宮島島内が候補）は別途調整
・第１回会議の議題は、協議会の要綱制定、包ヶ浦自然公園の現況の共有など
・自由な意見の発言を促すため、会議は、原則非公開とする。
議事録は作成せず、決定事項など要点のみを公表


